

NO TODO VALE

Pese al posible hastío y agotamiento que a buen seguro producirán tantas comunicaciones estériles y sin nada que aportar al conjunto de los trabajadores y trabajadoras de AIRBUS, **desde CCOO no podemos dejar pasar todas las mentiras vertidas por una organización**, en su huida loca y desesperada hacia delante.

Porque ojo, podrían ser opiniones o elementos discutibles. Pero son tan burdas y fáciles de demostrar sus mentiras que conviene pararse un par de minutos a cotejarlas:

- Volver a discutir que hubo una pandemia, a nivel mundial, que paralizó la economía, que afectó de manera dramática al sector aeroespacial y por ende a todos y todas, es tan absurdo e inverosímil que se descalifica por si sola. Y **el convenio se firma en Noviembre de 2021, cuando el anterior finalizó el 31 de Diciembre de 2019. ¿De verdad que la situación era la misma en un momento y otro?** Es tan ridícula la comparación que ofende a la inteligencia colectiva.
- Suponemos que **cuando esta organización se refiere al esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras, no se referirá al suyo. Cabe recordar que SU LOCAL ESTUVO CERRADO DURANTE TRES MESES**, no aparecieron por el puesto de trabajo y no dieron la cara en ningún momento. Otr@s sin embargo estuvimos todos los días al lado de nuestros compañeros y compañeras. Ahí están los registros de fichadas de unos y otros para comprobarlo. La simple mención por su parte es de tener muy poca vergüenza.
- Cuando señalan el ERTE DE AOSL, a cual se refieren, ¿al que firmaron? ¿A los posteriores que tenían exactamente las mismas condiciones para tod@ los afectados? ¿Cuál era la fórmula milagrosa que proponían para proteger y salvaguardar el empleo? ¿con movimientos de compañer@s entre divisiones, áreas, países que se produjeron? ¿con salidas y mecanismos no traumáticos, los cuales firmaron por cierto? **resulta grotesco que se critiquen los ERTES cuando ha sido el mecanismo que ha permitido proteger el empleo a millones de personas en este país, INCLUIDO AIRBUS.**
- Seguir diciendo que Puerto Real se cierra con el único objetivo de difamar, tergiversar la realidad y crear mal ambiente, es simple y llanamente de malas personas. **¿En serio un cierre, es que se mantengan todos los puestos de trabajo, incluso se amplíe plantilla, se mantengan todas la cargas, se adjudiquen paquetes nuevos, se inviertan más de 80 millones de €, se amplíen las instalaciones y un largo etc....?** Los hechos ponen a cada uno en su sitio.



- Lo del Teletrabajo es de traca. **Más de 6000 compañeros y compañeras ejercen éste modalidad, la cual está TOTALMENTE REGULADA y protege y garantiza LOS DERECHOS DE TODOS Y TODAS.** Por cierto ESPAÑA es el único en el grupo con una PG y Regulación tan pormenorizada.
- **El CONVENIO, ni se firma ni se negocia por personas distintas a las que eligen los trabajadores y trabajadoras en los procesos electorales,** y el mismo CCOO siempre lo somete a ratificación de su afiliación. ¿Qué referéndum realizan ellos para justificar cualquiera de sus decisiones? Lo que desde CCOO no vamos a hacer, es dejar de utilizar la capacidad que nos otorga ser el sindicato más fuerte de este país, con interlocución con las administraciones y capacidad de intervención en el día a día de la gente. Otros ni están ni se les espera.
- **¿Dónde se ha producido congelación salarial? En Airbus España no desde luego.** En el resto de países sí se produjo en 2020. CUESTIÓN rara, si como dicen ellos no pasó nada en la pandemia, será que hubo enajenación mental transitoria en ALEMANIA, FRANCIA Y REINO UNIDO. Es cierto que hubo una propuesta, **NO CONFUNDIR CON ACUERDO,** para que en lo peor de la COVID, con un escenario terrible, se protegiera el empleo a toda costa. **LOS HECHOS Y EL AVANZAR DE LA SITUACIÓN PERMITIÓ LLEGAR A LOS ACUERDOS PÚBLICOS Y OFICIALES.**
- **Con la Jubilación OBLIGATORIA a los 65 años, se les ha olvidado mencionar, que es para personas que tengan el 100% de la pensión garantizada, y que se generan dos puestos de trabajo indefinidos.** En CCOO VOLVERÍAMOS A FIRMAR LO MISMO TANTAS VECES COMO FUERA NECESARIO EN ESOS TÉRMINOS Y CONDICIONES.
- Para finalizar sus mentiras en su última comunicación, se les olvida mencionar **que el aumento del salario de ingreso en 6 meses, lleva VINCULADO LA CREACIÓN DE EMPLEO ESTABLE Y DE CALIDAD. MÁS DE 1000 PUESTOS DE TRABAJO NUEVOS ESTABLES E INDEFINIDOS AL IGUAL QUE MAS DE 1000 CONTRATOS TRANSFORMADOS EN INDEFINIDOS.** Gracias al Convenio colectivo, al plan de empleo y a la REFORMA LABORAL PACTADO POR CCOO, UGT Y LA PATRONAL.

En fin da pena y mucha tristeza tener que explicar todos los días estas cosas. Pero lo que no vamos a consentir es que las mentiras queden impunes.

Todavía estamos esperando que presenten algún acuerdo, alternativa o realidad distintos, más allá de carteles, comunicados absurdos y ningún tipo de trabajo y acción detrás. En CCOO seguiremos trabajando para mejorar la vida de la gente.

CCOO el poder de Cambiar las Cosas

